

Fabrik mit Maschinen arbeitet. Aber wir wollen sein Leben so einrichten, daß die Maschinenarbeit nur Nebenarbeit ist, daß sein eigentliches Leben in der Mühe für den unmittelbaren Unterhalt seiner Familie besteht: dann wird auch er das ihm angemessene Glück genießen.

In den natürlichen Verhältnissen werden die Frauen wieder ihren gesunden Verstand, ihr richtiges Gefühl und ihren natürlichen Körper bekommen und werden die Kinder zu vernünftigen, freien, gesunden und sittlichen Menschen aufwachsen.